

Dr. Heiko Heinrich Stutzke und Wiebke Brüssel
mail@das-strategiebuero.de

10. Januar 2024

Download:

Diesen Beitrag können Sie auf unserer Homepage im Bereich „Strategie-Impulse“ als PDF-Datei herunterladen.

Einführung eines maritimen Farbkonzepts in Bremerhaven

Die Seestadt Bremerhaven hat viel zu bieten, das ihre Tradition als lokales Zentrum für Seeverkehr, Meeres- und Klimaforschung und - früher - Auswanderung unterstreicht und zum Erkunden einlädt. Die Hauptstraßen in die Stadt zeigen diesen Charme allerdings nicht, sondern entsprechen dem üblichen Erscheinungsbild von Verkehrsadern.



Unser Vorschlag: Einführen eines maritimen Farbkonzepts für die Gebäude an den Hauptstraßen in die Stadt. Durch eine einheitliche, an maritimen Tönen ausgerichtete Farbgebung der Fassaden der Häuser entsteht ein attraktives Erscheinungsbild, das schon bei der Anreise anregt, die vielfältigen Angebote der Stadt kennenzulernen.

Mit ein wenig öffentlicher Förderung entsprechender Maßnahmen kann die Umsetzung unterstützt werden.

Redaktionelle Hinweise

Über die Autoren

Dr. Heiko H. Stutzke und Wiebke Brüssel sind Geschäftsführende Gesellschafter des Strategiebüros.

Wir strukturieren und moderieren Planungsprozesse - einschließlich Vorbereitung und Dokumentation. Von einer einzelnen Fragestellung bis zur Strategischen Unternehmensplanung. Unsere Kunden sind Unternehmen und Organisationen im privaten, sozialen und öffentlichen Bereich, Firmen am Anfang ihrer Entwicklung und Gründer.

Hinweis zur verwendeten Sprache

Sprachliche Grundlage für unsere Beiträge ist das amtliche Regelwerk des Rates für deutsche Rechtschreibung. Wir sprechen alle Menschen an.

Lobbyregister

Das Strategiebüro ist unter der Kontonummer K4126147 im Lobbyregister des Deutschen Bundestages eingetragen.

Nutzungsrechte

Alle Rechte für unsere Beiträge und die verwendeten Bilder liegen, soweit nicht ausdrücklich anders gekennzeichnet, bei der Das Strategiebüro GbR.

Wir freuen uns, wenn Sie Beiträge und Bilder für Ihre persönliche (ausschließlich private) Information nutzen, sie zitieren oder verlinken. Wenn Sie unsere Beiträge, Bilder oder andere Inhalte jedoch außerhalb der Grenzen des Urheberrechtes ganz oder teilweise für gewerbliche oder hoheitliche Zwecke verwenden, in elektronische Medien einstellen oder weitergeben wollen, bitten wir Sie, hierfür unsere schriftliche Genehmigung einzuholen.

Ergänzung:

Die Verwendung durch hoheitliche Institutionen wird hiermit genehmigt.

